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Bornemann hat heute im CEF Interview einige Interessante Infos gegeben.

Zum Beispiel das man Teuchert nicht umsonst gehen lassen will, weil er die ganze Ausbildung
hier durchgemacht hat und man das natürlich bezahlt haben will. Sprich verlängern oder im
Winter weg. Denk das gilt dann auch für Kammerbauer.

Anders ist es bei Möhwald und Leitbold, da sie ja Ablösefrei zum FCN gekommen sind wolle man
sie nicht im Winter verkaufen.

Sollten im Sommer alle Wechseln und keiner Verlängern, sieht er uns trotzdem sehr gut
Aufgestellt, weil sie im Hintergrund natürlich für diesen Fall Arbeiten. Außerdem steht eine
Achse mit Bredlow, Margreitter, Ewerton, Valentini, Erras, Behrens, Kerk, Ishak usw

Es wird keinem Spieler nahegeleget zu wechseln. Wenn ein Spieler der zu wenig Einsatzzeiten
hatte, gehen will, muss er auf den Verein zukommen.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2464821#post2464821

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2464821#post2464821
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2464821#post2464821

